



Städtische Musikschule „Johann Crüger“: Tag der offenen Tür

Am Samstagvormittag, 10. September 2022, lädt die Gubener Musikschule „Johann Crüger“ zum Tag der offenen Tür ein. Eingeladen sind Besucherinnen und Besucher aller Altersgruppen, die Freude sowie Interesse am Musizieren haben und sich einmal selbst ausprobieren möchten. Viele Instrumente können probiert werden und alle Fragen zum Thema Musikmachen und Musikschulunterricht werden persönlich beantwortet.

Zwei Jahre lang musste die Musikschule ihre Angebote in einem deutlich geringeren Umfang als gewohnt präsentieren. Doch mit dem Start in das neue Schuljahr hofft Musikschulleiter Andreas Zach, dass sie nun wieder voll durchstarten können. „Wir konnten in den letzten zwei Jahren unsere Schülerzahlen konstant halten.“, so Andreas Zach. Derzeit ist die Nachfrage nach Musikalischer Früherziehung sehr groß, parallel dazu gibt es für die Bläserklassen an den Grundschulen weniger Anmeldungen als in den Jahren vor 2020. Andreas Zach betont, „Das Thema Bläserklassen ist an zwei Schuljahrgängen leider komplett vorbeigegangen. Der Höhepunkt für alle Teilnehmenden ist jährlich das gemeinsame Konzert in Potsdam, leider musste dieses in den letzten beiden Jahre ausfallen. Wir hoffen, dass es in diesem Jahr im November stattfinden kann.“

Wie genau das alles klingt, hören Sie am besten live am 10. September 2022, mit dabei sind **die Peppermints, das Blesorchester, das Blockflötenensemble und die Bläserklassen**. Auch der [Förderverein](#) der Städtischen Musikschule „Johann Crüger“ wird seine Arbeit für die Förderung von Kunst und Kultur vorstellen.

Parallel zum Tag der offenen Tür findet der Kindersachenflohmarkt zwischen 9:00 Uhr und 14:00 Uhr in der Alten Färberei statt. Die Besucherinnen und Besucher haben eine große Auswahl, um neue Besitzer von Baby- und Kindersachen zu werden. Hier ist sicher ein passendes Schnäppchen für die Kleinsten in der Familie dabei.

Ein toller Tag für die ganze Familie. Erkunden Sie am 10. September 2022 die Städtische Musikschule „Johann Crüger“, entdecken Sie Ihre musikalische Ader und runden Sie den musikalischen Ausflug mit einer kleinen Shoppingtour perfekt ab.

Samstag, 10. September 2022

- **Städtische Musikschule „Johann Crüger“: Tag der offenen Tür**
von 10:00 Uhr – 13:00 Uhr
- **Kindersachenflohmarkt**
von 9:00 Uhr – 14:00 Uhr
in der Alten Färberei